

Une ferme de Saint-Noël rasée par les flammes

ML lavoixdelavallee.ca/article/2021/12/20/une-ferme-de-saint-noel-rasee-par-les-flammes

Faits Divers

[Retour](#)

INCENDIE



©Photo gracieuseté – Patrick Leclerc

La Ferme Parent et fils de Saint-Noël a été la proie des flammes ce lundi, peu après 15 h.

Un incendie s'est déclaré cet après-midi dans un bâtiment agricole du 12e rang, dans la petite municipalité de Saint-Noël.

Les services de sécurité incendie de la MRC de La Matapédia ont été appelés à intervenir sur un feu qui a pris naissance dans une partie du bâtiment agricole du 12e rang, à Saint-Noël. Les flammes se sont propagées si rapidement que l'embrasement était déjà trop imposant à l'arrivée des sapeurs. « On parle d'une perte totale », confirme le directeur du service incendie de la MRC, Ghislain Paradis, en ajoutant que personne n'a été blessé lors des événements.

Bien que plusieurs bêtes aient péri dans le brasier, Ghislain Paradis révèle qu'une partie du bétail a été sauvé lors des interventions de sauvetage. Le troupeau de la Ferme Parent et fils comptait entre 80 et 100 vaches. Certes, c'est une bien triste journée pour les propriétaires de l'entreprise, la communauté de Saint-Noël et le milieu agricole matapédien. « Présentement, nous sommes à faire l'extinction finale », conclut le chef-pompier. La cause de l'incendie demeure quant à elle, inconnue.

Commentaires

21 décembre 2021

charette louiselle

bonjour courage on est avec vous amitié .

Inscrivez votre commentaire